
Giornale di Calabria
IL PRIMO QUOTIDIANO CALABRESE    -    Direttore: Giuseppe Soluri
http://www.giornaledicalabria.itSanità, Tallini: "Sull'ospedale di Catanzaro viene a galla la verità"

Date : 4 giugno 2015

CATANZARO. "Ora non potrò più essere accusato di avere pensato male sulla realizzazione del nuovo ospedale di
Catanzaro. Dopo giorni e giorni di ipocrisie e bugie, la verità è venuta a galla. Gli annunci trionfalistici del presidente
della Regione Oliverio, del vicepresidente Ciconte e del presidente della Provincia Bruno ("parola nostra, l'ospedale
di farà") sono stati clamorosamente smentite dal Commissario ad acta Scura che di nuovo ospedale non vuole sentire
proprio parlare". E' quanto dichiara, in un comunicato, il consigliere regionale Domenico Tallini. "Ma d'altronde -
continua Tallini - Scura l'aveva detto chiaramente all'iniziativa di Confindustria: "se avrò un euro da spendere, lo
spenderò a Cosenza, se ne avrò un altro mezzo euro lo spenderò a Locri". Anche i sordi hanno sentito questa
gravissima affermazione, tranne i rappresentanti del Governo regionale. Oliverio e Ciconte finiranno per incassare
questa loro ennesima brutta figura, anche perchè Scura e il governo hanno dimostrato di non considerarli
interlocutori credibili. Personalmente considero l'Ing. Scura un interlocutore importante, quanto meno per il fatto di
essere stato mandato in Calabria dal governo Renzi con il compito di occuparsi del Piano di rientro sanitario". Al
Commissario Scura, dice poi il consigliere regionale, " vorrei rivolgere alcune brevi e semplici domande: quando
dice che investirà sul Policlinico con 200 posti letto, intende dire che saranno posti aggiuntivi rispetto agli attuali 750
posti-letto complessivamente assegnati alla città di Catanzaro, oppure sarà un gioco delle tre carte, spostando a
Germaneto 200 posti-letto dei 450 già assegnati al Pugliese? Non ritiene - prosegue - che questa seconda opzione
possa rappresentare, di fatto, una retrocessione da HUB a Spocke dell'ospedale Pugliese e che il vero HUB regionale
diventerà il Policlinico universitario giustificando tale scelta nella realizzazione dell'Azienda unica? Non pensa -
chiede ancora - che l'investimento a senso unico verso l'Università possa rappresentare la morte annunciata del
Pugliese e delle sue alte professionalità?". E ancora tallini domanda: "Si sente il commissario Scura di dichiarare,
sotto la sua responsabilità, che al Pugliese non esistono problemi di carattere sismico e che le relazioni della
Protezione civile e della Procura della Repubblica sono pura fantasia? E' in grado - continua - di dirci il Commissario
Scura cosa intende fare con i 50 milioni di euro già disponibili per la realizzazione del nuovo ospedale di Catanzaro e
come saranno utilizzati? E' in grado di escludere categoricamente che queste risorse, destinate alla costruzione del
nuovo ospedale di Catanzaro, non saranno utilizzate invece per ammodernare l'ospedale dell'Annunziata di Cosenza,
così caro al Governatore Oliverio? Con che criteri - chiede Tallini - intende realizzare l'integrazione tra l'Università-
Policlinico ed il Pugliese, mantenendo il giusto equilibrio tra la funzione didattica e di ricerca del primo e quella di
alta assistenza del secondo? Risponda cortesemente - conclude - a queste semplici domande, con la stessa franchezza
con cui ha sconfessato il duo Oliverio-Ciconte".
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